



SPORT



## Moins de 80 jours avant le passage de la Flamme olympique en Dordogne

Le relais de la Flamme olympique passera par la Dordogne mercredi 22 mai. À 76 jours de cet événement majeur, le parcours qu'elle va emprunter dans les sept villes traversées et les animations programmées pour l'occasion ont été dévoilés au cours d'une conférence de presse organisée mercredi 6 mars.

*Publié le 06 mars 2024*

Bergerac, Saint-Aulaye-Puymangou, Sarlat-la-Canéda, Nontron, Montignac-Lascaux, Agonac et Périgueux seront donc les sept villes de Dordogne qui auront l'honneur d'accueillir le passage de la Flamme olympique mercredi 22 mai. Un événement populaire de renommée mondiale que l'on doit à la volonté du Département de la Dordogne qui, en acceptant d'accueillir le relais de la Flamme, a souhaité marquer notamment son attachement aux valeurs du sport et de l'olympisme : excellence, amitié et respect.

Cet engagement du Département pour la promotion des Jeux olympiques et paralympiques de 2024, ne date pas d'hier. En mai 2017, il avait déjà affiché son attachement pour les JO de Paris en organisant l'opération "Le 24 soutient Paris 2024" à travers laquelle 24 athlètes périgourdins se sont relayés à pied, à vélo ou à canoë, sur cinq jours entre Montignac-Lascaux et l'Hôtel de Ville de Paris pour soutenir la candidature de Paris 2024.

### Une centaine de relayeurs

Mercredi 22 mai, une centaine de relayeurs se succéderont pour porter la Flamme olympique à travers la Dordogne. Si la majorité d'entre eux a été choisie par des sponsors du relais, le Département de la Dordogne a désigné six porteurs titulaires, dont quatre sont déjà connus : Valérie Galli, ancienne escrimeuse de haut niveau, Paul Mathou, coureur de train spécialiste de la longue distance, Yohan Durand, marathonien et Hervé Laulhau, président du comité départemental de sport adapté. A ces noms s'ajoute celui de l'épéiste Paolo Bois-Rolet, désigné capitaine du relais collectif de la Flamme en Dordogne valorisant l'escrime sur le site de Lascaux IV.

Pour réussir l'exploit de parcourir l'ensemble du département dans la même journée, le Relais de la Flamme sera divisé en deux convois sur route privatisée :

- Le convoi engagement composé de 40 véhicules (Bergerac, Sarlat-la-Canéda, Montignac-  
<https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/moins-de-80-jours-avant-le-passage-de-la-flamme-olympique-en-dordogne-22333795?>

Lascaux, Périgueux).

- Le convoi agile composé de 12 à 15 véhicules (Saint-Aulaye, Nontron, Agonac).

Le top départ du relais sera donné à 8h50 à Bergerac. Le point d'orgue de cette journée de fête, de partage et de fraternité se déroulera à Périgueux avec, à 19h30, l'allumage du chaudron sur le site de célébration allées Tourny. Juste avant, le dernier relayeur sera accueilli par une haie d'honneur, composée de 24 personnes.

Les festivités seront complétées par deux randonnées en direction de Paris : la première pédestre qui passera par la Dordogne le 12 mars proposée par la fédération française de randonnée pédestre et la seconde, cyclotouriste, organisée par le comité départemental de cyclotourisme, au départ de Montignac le 22 mai.

## Un site internet dédié

Toutes les informations pratiques pour rien manquer de ces événements sont à retrouver sur [www.jeux2024.dordogne.fr](http://www.jeux2024.dordogne.fr) (<https://jeux2024.dordogne.fr/>). Sur ce site internet, le grand public pourra retrouver le décompte à la seconde du jour du passage du relais de la Flamme en Dordogne, ainsi que toutes les informations pratiques, les parcours, les horaires, pour ne rien manquer des animations proposées le 22 mai, mais également en amont ou après. Sont aussi présents, sur le site, des témoignages d'athlètes ayant disputé les JO ou espérant le faire, des interviews de relayeurs, etc.

## Le saviez-vous ?

Ce n'est pas la première fois que la Flamme olympique va traverser la Dordogne. Elle l'a fait à deux reprises : le 17 janvier 1992 à l'occasion des Jeux Olympiques d'hiver d'Albertville, et le 3 janvier 1968, pour les Jeux Olympiques d'hiver de Grenoble.



Huit sites sportifs périgourdins sont labellisés "Centre de préparation aux Jeux" grâce au travail mené par le Département. Dans ce cadre, la Dordogne va accueillir du 11 au 16 mars une délégation de judokas cubains composée de 13 personnes, dont Idalys Ortiz, championne olympique en titre et championne du monde dans la catégorie +78kg. La délégation prendra ses quartiers au Dojo départemental Michel Dasseux à Coulounieix-Chamiers.